



DIE SPITÄLER DER SCHWEIZ
LES HÔPITAUX DE SUISSE
GLI OSPEDALI SVIZZERI

Communiqué de presse

La nouvelle structure tarifaire pour les prestations médicales ambulatoires est déposée

Berne, le 30 juin 2016. Après que les membres de H+ ont approuvé à une large majorité la structure tarifaire ats-tms version 1.0 normalisée et les conventions y afférentes, l'association a déposé le 30 juin 2016 le dossier complet de la nouvelle structure tarifaire pour les prestations médicales ambulatoires au Département fédéral de l'intérieur (DFI), comme H+ l'avait annoncé lors de sa conférence de presse annuelle.

La nouvelle structure respecte les prescriptions fixées par les autorités, en particulier le principe de l'ordonnance sur l'assurance maladie voulant que le changement de modèle n'entraîne pas de coûts supplémentaires. Pour y parvenir, il a été procédé à une normalisation du volume global des points tarifaires entre l'ancienne et la nouvelle structure. H+ s'engage pour qu'une nouvelle structure tarifaire puisse entrer en vigueur le 1^{er} janvier 2018.

Afin de clarifier les discussions sur la mise en place de cette nouvelle structure, H+ a résilié pour le 31. Décembre 2016 la convention cadre H+/santésuisse sur TARMED, celle-ci étant basée sur une tarification que chacun reconnaît aujourd'hui comme inadaptée.

Contact pour les médias

Bernhard Wegmüller, directeur
Tél. bureau: 031 335 11 00
Mobile: 079 635 87 22
E-mail: bernhard.wegmueller@hplus.ch

H+ Les Hôpitaux de Suisse est l'association nationale des hôpitaux, cliniques et institutions de soins publics et privés. Elle compte 263 hôpitaux, cliniques et établissements médico-sociaux répartis sur 369 sites en tant que membres actifs et près de 170 associations, administrations, institutions, entreprises et particuliers comme membres partenaires. A travers ses institutions membres, H+ représente quelque 185'000 personnes actives.
